



**An den Vorsitzenden
des Ausschusses Stadtentwicklung
der Stadt Pinneberg**

Herrn C. Pudor

**Antrag zur Überprüfung und Änderung
Der Grünphasen bei Fußgänger- Überwegen.**

Begründung:

Laut bundeseinheitlicher Regelung sollen Grünphasen auf Fußgänger-Überwegen so lang sein, dass Fußgänger mit einer Geschwindigkeit **von 1,2 Metern pro Sekunde mindestens zwei Drittel der Fahrbahn überqueren können.**

Aktuelle Zahlen einer Untersuchung in London hatten gezeigt, **dass Männer über 65 Jahren durchschnittlich mit 0,9 Metern pro Sekunde unterwegs sind - Frauen mit 0,8 Metern.** 76 Prozent der Männer und 85 Prozent der Frauen schafften die vorgegebenen 1,2 Meter pro Sekunde also nicht, nicht zuletzt weil viele Hochbetagte eine Behinderung aufwiesen.

Viele Senioren bleiben lieber zuhause oder meiden diesen Straßen, weil es oft zu Stress und Angst kommt, diese Straßen zu überqueren.

Antrag

Der SBR stellt den Antrag an die Verwaltung, zu überprüfen, mit welcher Geschwindigkeit an den Pinneberger Übergängen mit Ampeln gemessen wird.

Sollte die Regelung auf die besagten 1,2 Metern pro Sekunde eingestellt sein, so ist bei den mehrspurigen Straßen, **ab drei Fahrspuren**, die Fußgänger Geschwindigkeit auf 0,9 Meter pro Sekunde zu verändern.

Seniorenbeirat
der Stadt Pinneberg

Karl-Heinz Schack
- Vorsitzender -